



0 - Patología no neoplásica de la médula espinal

C. Fernández Rey, M. Lobo García, Y. Rodríguez, A.M. Vargas, L. Pérez Tapia y J. Pereda

Complejo Asistencial de Segovia, Segovia, España.

Resumen

Objetivo docente: Ilustrar la patología no neoplásica de la médula espinal. Señalar la semiología radiológica más importante en el diagnóstico de las diferentes entidades

Revisión del tema: Se realiza una revisión de la patología no neoplásica del cordón medular ilustrando las principales patologías por medio de los casos más demostrativos seleccionados en el archivo de nuestro Hospital. Se incluyen las siguientes patologías: lesiones congénitas, patología inflamatorio-infecciosa, patología traumática, desordenes vasculares y otras condiciones no neoplásicas. Se realiza un repaso de la semiología radiológica clave en cada caso con especial énfasis en los patrones de realce post-contraste, dato de gran utilidad fundamentalmente en la patología inflamatoria-infecciosa y en los desordenes vasculares.

Conclusiones: La patología no neoplásica de la médula espinal es amplia y variada. La RM es la técnica de elección en su estudio. Determinados signos radiológicos y en particular el patrón de realce en las imágenes post-contraste resultan de especial interés en el diagnóstico diferencial de las diferentes patologías.